

François Zocchetto

Laval, le 22 mars 2019

Chère Madame,

Voici quelque temps déjà que mon ouvrage, *Les fils de Postua ou le ciment de l'avenir*, est paru aux éditions Historien-Conseil. Il a même connu une seconde édition augmentée, dont le succès a égalé celui de la première. Il est donc grand temps pour moi de vous dire à quel point j'ai apprécié de travailler avec vous, à toutes les étapes de la réalisation de cet ouvrage.

J'ai tout d'abord apprécié votre rigueur scientifique dans les recherches préliminaires à la rédaction, qui nous ont permis de réaliser de véritables découvertes historiques et de renouveler en profondeur l'approche de l'histoire postuaise. Merci pour ce beau travail d'historien !

Par ailleurs, si vous avez su traiter les archives mises à votre disposition avec l'œil du spécialiste, vous avez également, en tant qu'éditeur, réalisé un très beau travail de mise en valeur de ces précieux documents au sein de l'ouvrage, offrant au lecteur un livre superbement illustré et très richement documenté, qui a su enthousiasmer tous les amoureux de Postua.

Enfin, de façon générale et tout au long de notre fructueuse collaboration, j'ai réellement apprécié votre implication dans ce qui était au départ mon projet et qui est vite devenu une ambition commune. Vous avez su être force de proposition face à mes nombreuses interrogations, tout en restant à l'écoute de mes suggestions. Votre capacité d'adaptation, votre réactivité ont permis de faire évoluer le projet en fonction des découvertes réalisées tout au long de son élaboration, donnant naissance à un livre remarquable, à la fois très bel objet et enquête passionnante sur le passé de Postua.

Pour tout cela, et pour votre cordialité en toute circonstance, soyez amplement remerciée

Cordialement,

Bien à vous



François Zocchetto